



**Sitzung des FSR Germanistik am 17.08.2016 von 12.15 Uhr bis 13.30 Uhr**

Anwesend: Julia, Nathalie, Jana V., Naemi, Robert, Elisabeth, Jana H., Anja, Veronika, Rita, Rina  
Entschuldigt: Johannes  
[Beurlaubt: ]  
Unentschuldigt:  
Protokollant/in: Jana H.  
Beschlussfähig: ja

**Tagesordnung**

1. Begrüßung
  2. Aktuelle Themen
  3. Anstehende Veranstaltungen
  4. Berichte über Sitzungen/Treffen
  5. Sonstiges
  6. Abschluss
- 

**I. Begrüßung**

**II. Aktuelle Themen**

*a. Finanzen (Stand/weitere Planung)*

- alles geklärt

*b. Aktualisierung der Fotos*

- **Nathalie** und **Jana** ändern die Fotos auf der Homepage bzw. der Facebookseite

**III. Anstehende Veranstaltungen**

*a) Lesung „Lächeln meines unsichtbaren Vaters“, Dimitrij Kapitelmann, 02.11.16 (Flyerentwurf/weitere Planung/Werbung)*

- 02.11.2016 um 16.15 Uhr ist abgeklärt  
- Werbung eventuell bereits vor Oktober anfertigen

*b) Literaturwettbewerb, WiSe 2016/17, November*

- Interesse aus der Fachschaft vorhanden (Mails)  
- Planungstreffen mit den Interessenten und FSR-Mitgliedern? → Anfang



September (organisiert durch Arbeitsgruppe)

- Arbeitsgruppe zur Planung/Vorbereitung: **Johannes, Elisabeth, Naemi, Jana V.**
- **Johannes** entwirft bis zur nächsten Sitzung einen Flyer für den Literaturwettbewerb

## c) Einführungswochen WiSe 2016/17 (Wochenplan/endgültige Bildung Arbeitsgruppen)

- Ersti-Grillen: Robert, Rita, Rina, Nathalie, Jana H. (Anja, Veronika, Julia, Elisabeth, Jana V.: vllt. Salate o.ä.) → Getränke vorher kaufen
- Frühstück: Elisabeth, Naemi, Veronika, (Rina, Jana H.)
- Stundenplanbau Lehramt: (Nathalie), Jana H., Julia
- Kneipentour Potsdam: Rina, Jana V.
- Ersti-Heft: Nathalie, Anja (Druck etc.)
- Campusführung+Mittagessen: Anja, Elisabeth, Naemi, (Rina)
- Sprechstunden: sh. Nathalies Blatt
- Einführungsveranstaltungen: möglichst alle anwesend sein

→ **Es handelt sich um die Organisationsgruppen, es wäre schön, wenn bei der tatsächlichen Durchführung der Veranstaltungen mehr Mitglieder anwesend sind.**

→ **Jede Gruppe bis zur nächsten Sitzung Finanzplanung etc.!!!**

- **Nathalie, Jana H., Elisabeth:** Veröffentlichung der Zeitplanung der Ersti-Wochen

## e) Weihnachtsfeier

- zusammen mit anderen Fachschaften in der oberen Mensa?
- Woche um den 15.12.16?
- **Arbeitsgruppe: Robert, Nathalie, Jana V., Julia, Rita, Elisabeth, (Jana H.)** → Kontaktaufnahme zu anderen Fachschaften etc.

## **IV. Berichte über Sitzungen/Treffen**



## a) Vefa vom 21.07.2016

- Kaution für das Ausleihen des Grills etc.
- Grill-Komplettpaket zum Ausleihen
- Alle Studenten bei Veranstaltungen unfallversichert vom Studentenwerk.
- Alle weiteren Informationen können dem Protokoll der VeFa vom 21.07.2016 entnommen werden.

## **V. Sonstiges**

### a) Weitere Anliegen

- **Nathalie** möchte die Mitglieder auf der Homepage aktualisieren. Wer kein Bild oder ein neues möchte, meldet sich bitte bei ihr.

**→ im September 2 Sitzungen (mit Hinblick auf Ersti-Wochen)**

**Nächste Sitzung am:** Terminfindung über Doodle